

El ministro de Trabajo, Manuel Pimentel, clausura las jornadas sobre prevención de riesgos en la construcción

El ciclo de conferencias, organizado por la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción, finalizó ayer miércoles con una mesa redonda. **Pág. 6**



Público y fieles tomaron las calles para admirar las procesiones de la Semana Santa de la capital

El presidente de la Junta de Cofradías se muestra muy satisfecho por el esfuerzo y el trabajo de los cofrades para relanzar la fiesta religiosa. **Pág. 8**

La Asociación de Esclerosis ofrece un servicio de logopedia

Firma un convenio con "La Caixa". **Pág. 9**

Ciudad

Jueves 8 de abril de 1999 **4**

Desarrollo, servicios sociales y el empleo, ejes del programa del PP para las municipales

Mañana viernes se presenta oficialmente la candidatura de Bris a la Alcaldía

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
La presentación oficial de José María Bris como candidato del PP a la Alcaldía de la capital se celebrará mañana viernes en un acto en el que también se presentará la candidatura de Juan Pablo Sánchez a la presidencia de la Diputación Provincial. La cita será a las ocho de la tarde, en el hotel "Meliá". Además de las intervenciones de los dos candidatos, están previstas la del presidente provincial del partido, Francisco Tomey y la del presidente del PP en la región y candidato a la presidencia de la Junta de Comunidades, Agustín Conde.

De momento, Bris no ha querido desvelar quiénes serán las personas que le acompañarán en la lista del PP al Ayuntamiento y se ha remitido a la fecha del 15 abril dada por el comité electoral para conocer los nombres de los candidatos. El alcalde se



José María Bris, candidato del PP a la Alcaldía.

ha limitado a asegurar que habrá renovación, experiencia y juventud y que el número de mujeres se elegirá en función de sus capacidades y no para cumplir con un cupo determinado: «Hay muchas personas de Guadalajara del PP y que no son del PP que tiene mucha capacidad y una preparación suficiente para

poder desarrollar el programa. En el PP las mujeres no ocupan un lugar en la lista porque haya que establecer un porcentaje, sino porque tienen una valía considerable».

PROGRAMA. José María Bris ha asegurado que cara a las elecciones municipales es

más importante la elaboración del programa electoral que las caras que vayan a defenderlo: «Lo importante no son las listas, sino el mensaje que se lanza a la ciudadanía de Guadalajara y el programa político que se presente para su cumplimiento». En este sentido, el martes el alcalde asistió a una reunión de José María Aznar con los candidatos populares a las capitales de provincia que se celebró en Madrid y en la que se debatieron las líneas generales del programa del PP.

En el caso de la capital, el lema escogido ha sido «Guadalajara en la España del siglo XXI». Según Bris hay cuatro palabras que lo definen: historia, tradición, progreso y desarrollo. Las líneas programáticas están enmarcadas en el desarrollo de la ciudad, el empleo y la potenciación de los servicios sociales. Bris ha asegurado

que para el PP esta cuestión ha preocupado de manera especial en los últimos cuatro años, preocupación que se va a ampliar aumentando los porcentajes de ayudas económicas para servicios sociales.

El alcalde ha afirmado que el programa se terminará de diseñar a través de visitas a los barrios y reuniones con diversos colectivos.

Con respecto a sus opositores políticos, el candidato del PP a la Alcaldía ha asegurado que le merecen todo el respeto y que va a tratar de que la campaña electoral sea limpia sin acudir a descalificaciones e insultos: «Cualquier persona que se presente a las elecciones merece el máximo respeto porque ha de intentar conseguir la confianza de los ciudadanos. No voy a permitir que se insulte ni se descalifique a nadie, sino de que se debatan programas e ideas y se trabaje».

Hoy jueves podría llegarse a un acuerdo en el conflicto de "Magneti Marelli"

A partir del viernes, Trabajo decidirá sobre el expediente

A.M.R. Guadalajara
La reunión que mantiene hoy jueves la dirección y el comité de "Magneti Marelli" será decisiva para la resolución o no del conflicto laboral creado tras la presentación de un expediente de extinción de 160 contratos el pasado mes de febrero.

El martes, ambas partes se reunieron en Toledo con el director general de Trabajo, Joaquín Hermoso, como mediador. En la reunión, los sindicatos solicitaron 48 horas para responder a la última propuesta de la empresa sobre la reducción de la plantilla. La multinacional ha reducido las bajas de 160 a 149: 122 prejubilaciones, 15 bajas incentivadas o por incapacidad y 12 despidos con una indemnización de 45 días por año. En este sentido, el secretario de la Federación el Metal de UGT, Jesús Butrón, ha afirmado que se trata de despidos «puros y duros» que los sindicatos intentan evitar desde el inicio de las negociaciones. Con respecto al plan de viabilidad a 5 años presentado por la dirección, ha afirmado que, a falta de pequeños retoques, ha sido aceptado. La posibilidad de un acuerdo queda en el aire, aunque según Butrón, «ambas partes tendremos que hacer un último esfuerzo».

Mañana viernes finaliza el plazo de consultas entre empresa y trabajadores. A partir de esa fecha, Trabajo tiene 15 días para resolver el expediente.

Guadalajara se solidariza con los refugiados de Kosovo

El Ayuntamiento lanza una campaña de ayuda económica y acogimiento de familias

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
El Ayuntamiento de la capital ha puesto en marcha una campaña de apoyo a los refugiados de Kosovo ante lo que el alcalde considera una grave situación: «Personas expulsadas de su territorio están siendo objeto de una persecución étnica y deportación y han sufrido las consecuencias de las muchas atrocidades que sobre ellas se vienen cometiendo que violen gravemente los derechos humanos».

El Consistorio ha abierto una cuenta en Caja de Guadalajara con una aportación de un millón de pesetas bajo el nombre «Kosovo. Ayuda humanitaria» con el número 2023/0010/98/3000/265472.

Además, se comunica a las familias de la ciudad que quieren acoger a deportados kosovares en sus casas que se dirijan al Ayuntamiento a los teléfonos 949/887071, 949/887072 y 949/247069, donde se les informará y tomará nota de sus disponibilidades

serán trasladadas al Gobierno para que conozca cómo y de qué forma quiere contribuir Guadalajara en las acciones de ayuda humanitaria. Según José María Bris, la ciudad ya ha demostrado en muchas ocasiones su solidaridad y ha recordado que en el anterior conflicto armado de los Balcanes fue la capital de provincia de la región más solidaria: «Toda Europa tiene que ser solidaria y ha de participar y Guadalajara, aunque sea con

una pequeña gota forma parte de esa Europa y ha de ser solidaria».

Por otra parte, el presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, ha declarado en una reciente visita a Guadalajara que el Gobierno regional ya ha comunicado al central está dispuesto a prestar la ayuda necesaria: «En Castilla-La Mancha tenemos instituciones para una acogida urgente e inmediata» ha afirmado. Se baraja la posibilidad de utilizar las ins-

talaciones del balneario de Trillo para acoger a los refugiados.

Cáritas Diocesana también ha iniciado una campaña para enviar en los próximos días a Albania equipos de personas especializadas en asistencia sanitaria, así como ayuda económica a través de cuentas a nombre de «Cáritas Diocesana con Kosovo» abiertas en Banesto, Caja Provincial, La Caixa Ibercaja, Banco Santander y Banco Zaragozano.

P LA ALCARRIA DENTAL

CENTRO DE ESPECIALIDADES DENTALES

Cardenal González de Mendoza, 23

Tlfonos.: 949 23 08 76 y 949 25 36 23

GUADALAJARA

Luis F. Fuentes Quintana

*IMPLANTES OSTEOINTEGRADOS

*TRATAMIENTOS PERIODONTALES (DIENTES MÓVILES)

*EXTRACCIÓN DE MUELAS DEL JUICIO (INCLUIDAS)

*ORTODONCIA

*PRÓTESIS FIJA

*RX PANORÁMICO

MIEMBRO ACTIVO
DE LA SOCIEDAD
ESPAÑOLA
DE IMPLANTES

IMPRESINDIBLE CITA PREVIA